

Le CCAS renouvelle son contrat de partenariat avec le Département pour 3 ans



Marie-Paule Chesneau, Vice-présidente du département en charge de la prévention et Alain Dozias viennent de signer une nouvelle convention de partenariat. Beaufort-en-Anjou est la première ville du département à la renouveler pour la seconde fois.

En lien avec la Maison départementale des solidarités, cette convention rapproche les professionnels pour plus d'efficacité dans leur accompagnement social. Elle a pour but de favoriser l'accès au droit et l'accueil du public et de développer des actions de prévention pour la famille ou les seniors.

(Sur la photo de gauche à droite : Mathieu Soulier, responsable de la Maison des Solidarités Loir-Baugeois-Vallée, Marie-Paule Chesneau, Vice-présidente du Département en charge de la Prévention, Alain Dozias, Maire de Beaufort-en-Anjou et Président du CCAS, Frédérique Doizy, vice-présidente du CCAS et adjointe aux solidarités et à la cohésion sociale)